

BIENVENIDA

Damos la más cordial bienvenida a todos los que en esta mañana nos visitan.

ENFERMOS

El pastor junto con unas hermanas de la iglesia estuvieron visitando a nuestra hermana Maricruz Castro en la residencia de Orihuela.

ORDEN Y CULTO

Se ruega a todos los hermanos que al salir de las dependencias, apaguen luces, cierren ventanas y puertas para evitar problemas como los habidos en las últimas inundaciones esta semana.

CURSO DE BAUTISMOS

Ante la solicitud de algunos hermanos de iniciar el curso de bautismos comunicamos que si algún hermano quiere sumarse al curso debe de hablar con el

pastor o alguno de los responsables.

ASAMBLEA DE IGLESIA

Por motivos de agenda se traslada la Asamblea de iglesia al domingo 2 de abril a las 18:00h. El orden del día se encuentra en el tablón de anuncios interior.

JÓVENES PIEBA

Para el próximo Sábado 25 de Marzo deberemos estar a las 10:00 en la Iglesia y llevar 3€ para la gasolina, y poder disfrutar así de la Excursión al Parque Natural de la Mata (Torrevieja).

SERVICIO DOMINICAL DE MARZO

Puerta: Goya

Ofrenda: Gerardo y Kenia Cecilia y Lupe, Marcos y Miriam.



Primera Iglesia Evangélica Bautista de Alicante
965207191 Pastor José Luís Castro López
Plaza Pío XII, 3 - 03012 Alicante (España)

Porque la tierra
será llena del
conocimiento de
la Gloria de Jehová,
como las aguas
cubren el mar.

Habacuc 2:14

ACTIVIDADES

Jueves

19h Encuentros de Oración

Domingos

11h Estudios Bíblicos

12h Celebraciones de la Fe

* Para el resto de las actividades consultar en nuestra web.

Síguenos en las Redes sociales:



Facebook/pieba 

Twitter: @piebaorg 

Youtube/PiebaTV 

www.pieba.org 

De manera abrupta, los discípulos le hacen a Jesús una petición vital: «**Auméntanos la fe**». En otra ocasión le habían pedido: «**Enseñanos a orar**». A medida que Jesús les descubre el proyecto de Dios y la tarea que les quiere encomendar, los discípulos sienten que no les basta la fe que viven desde niños para responder a su llamada. Necesitan una fe más robusta y vigorosa.

Han pasado más de veinte siglos. A lo largo de la historia, los seguidores de Jesús han vivido años de fidelidad al Evangelio y horas oscuras de deslealtad. Tiempos de fe recia y también de crisis e incertidumbre. **¿No necesitamos pedir de nuevo al Señor que aumente nuestra fe?**

Señor, aumentanos la fe. Enséñanos que la fe no consiste en creer algo sino en creer en ti, Hijo encarnado de Dios, para abrirnos a tu Espíritu, dejarnos alcanzar por tu Palabra, aprender a vivir con tu estilo de vida y seguir de cerca tus pasos. Solo tú eres quien «inicia y consuma nuestra fe».

Auméntanos la fe. Danos una fe centrada en lo esencial, purificada de adherencias y añadidos postizos, que nos alejan del núcleo de tu Evangelio. Enséñanos a vivir en estos tiempos una fe, no fundada en apoyos externos, sino en tu presencia viva en nuestros

corazones y en nuestras comunidades. **Auméntanos la fe.** Haznos vivir una relación más vital contigo, sabiendo que tú, nuestro Maestro y Señor, eres lo primero, lo mejor, lo más valioso y atractivo que tenemos en la Iglesia. Danos una fe contagiosa que nos oriente hacia una fase nueva de cristianismo, más fiel a tu Espíritu y tu trayectoria.

Auméntanos la fe. Haznos vivir identificados con tu proyecto del reino de Dios, colaborando con realismo y convicción en hacer la vida más humana, como quiere el Padre. Ayúdanos a vivir humildemente nuestra fe con pasión por Dios y compasión por el ser humano.

Auméntanos la fe. Enséñanos a vivir convirtiéndonos a una vida más evangélica, sin resignarnos a un cristianismo rebajado donde la sal se va volviendo sosa y donde la Iglesia va perdiendo extrañamente su cualidad de fermento. Despierta entre nosotros la fe de los testigos y los profetas.

Auméntanos la fe. No nos dejes caer en un cristianismo sin cruz. Enséñanos a descubrir que la fe no consiste en creer en el Dios que nos conviene sino en aquel que fortalece nuestra responsabilidad y desarrolla nuestra capacidad de amar. Enséñanos a seguirte tomando nuestra cruz cada día.

Un grupo católico de Italia junto con la Federación de Iglesias Evangélicas de Italia y la Mesa Valdesa recibe más refugiados que 15 países de la UE.



El proyecto, el primero de este tipo en Europa, ofrece un modo legal y seguro de entrar en la UE. Se basa en un acuerdo firmado entre los ministerios del Interior y Exteriores de Italia y tres comunidades religiosas (San Egidio, que asume la mayor parte de las responsabilidades, la Federación de Iglesias Evangélicas de Italia y la Mesa Valdesa). La comunidad católica de San Egidio ha trasladado a Italia desde Oriente Próximo de manera legal y segura a 700 refugiados en un año, más que la suma de los acogidos por 15 países de la UE juntos. http://internacional.elpais.com/internacional/2017/02/27/actualidad/1488220655_101004.html

MINISTERIO DE ORACIÓN PIEBA

Por todos los padres y madres de la iglesia, para que juntos ejerzamos una paternidad responsable y eduquemos a nuestros hijos en los valores del evangelio. Que todos sintamos la responsabilidad de ser modelos a nuestros niños y jóvenes.

Por nuestra mayordomía de los bienes que el Señor nos ha confiado, que seamos responsables y buenos administradores, por los bienes de la iglesia que los cuidemos mejor que si fueran nuestros, ya que son del Señor.

Por el ministerio de la coral, por su directora y cada uno de los miembros que la componen, por su ministerio de edificación y testimonio, que el Señor les siga bendiciendo.

Por nuestros hermanos mayores y enfermos, que el Señor siga sosteniéndoles y fortaleciendo tanto en su salud como en su alma.